
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.° 07/2017 

Aos catorze dias do mês de Março de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente  

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências expedidas, onde havia um ofício 

para o Gabinete da Prefeita. Nas correspondências recebidas havia um oficio 

circular da Escola Municipal de Ensino Fundamental Imaculado Coração de 

Maria, um ofício da Secretaria Municipal de Saúde, encaminhando para 

apreciação o Sistema de Apoio ao Relatório de Gestão SARGSUS do 3° 

Quadrimestre/2016, um ofício do Gabinete do Deputado Heitor Schuch, 

encaminhando material explicativo sobre a PEC 287, um ofício do Gabinete da 

Prefeita, convidando para apresentação do Projeto da Usina de Transbordo e 

um comunicado de repasse do Fundo Nacional de Desenvolvimento da 

Educação. Em seguida, foi realizada a leitura do Projeto de Lei número 

dezesseis (16), que estabelece a reestruturação dos órgãos componentes e 

complementares da organização básica da Prefeitura Municipal de São Pedro 

da Serra, revoga a lei n° 1.504/2013 e dá outras providências, Projeto de Lei 

número dezessete (17), que estabelece o Quadro de Cargos em Comissão e 

das Funções de Confiança do Poder Executivo do Municipio de São Pedro da 

Serra, revoga a lei n° 1.505/2013 e dá outras providências e Projeto de Lei 

número dezoito (18), que autoriza a abertura de crédito adicional especial no 

orçamento corrente e reduz a datação orçamentária. Conforme na ordem do 

dia, a Secretária procedeu com a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei 

número treze (13), aprovado por unanimidade, e leitura do parecer referente ao 

Projeto de Lei número catorze (14), que com concordância unanime foi pedido 



vistas e adiado sua votação. Em seguida foi realizada a leitura dos Pedido de 

Providência n° 06/2017, que solicita colocação de tubos para saneamento 

básico e pavimentação na Rua Fridolino Mombach e Pedido de Providência n° 

07/2017,que solicita limpeza dos acostamentos das estradas de acesso ao 

interior, ambos do Vereador Gelson José Bard, aprovados por unanimidade. 

Passando para as explicações pessoais, o vereador André Adilson Artus 

passou a palavra para a Secretária convidada, Silene Cornelius Auler. A 

mesma falou um pouco sobre sua pasta, como o número de atendimentos no 

Posto de Saúde no mês de Janeiro, convênio das especialidades médicas e 

continuidade do atendimento em casa por Fisioterapeutas. O vereador Sérgio 

Luis Chies questionou se as pessoas que possuem Plano de Saúde podem 

utilizar o transporte do Posto de Saúde, em resposta a Secretária disse que 

todos tem o direito de utiliza-lo. O vereador também questionou sobre a 

contratação de um médico plantonista, em resposta a Secretária disse que o 

horário do atendimento no Posto de Saúde será estendido, e com isso a 

contratação esta sendo analisada. Aproveitou a oportunidade para comentar 

sobre a construção de um novo Posto de Saúde, para melhorar o atendimento.  

O vereador André Mallmann desejou sucesso a Secretária, citou a melhora em 

relação ao sistema para marcar consultas e pediu uma maior atenção aos 

pacientes com doenças mais graves. O vereador Gelson José Bard questionou 

a Secretária sobre a possibilidade de manter a farmácia aberta, sem fechar ao 

meio-dia. Em resposta a mesma disse que o horário já foi estendido. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein questionou a Secretária sobre o 

Programa Mais Médicos. Em resposta a Secretária disse que o município 

entrou com um recurso, pois o prazo para adesão já havia passado, e por 

enquanto não houve resposta. O vereador também citou a melhora em relação 

ao sistema para marcar consultas. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

parabenizou a Secretária e questionou sobre a previsão para equipar o Posto 

de Saúde de Campestre Alto, em resposta a Secretária disse que há algumas 



falhas na estrutura do local, e assim que os consertos forem feitos, os 

equipamentos serão comprados e instalados. O vereador Carlos Alberto Walter 

questionou a Secretária sobre a falta de remédios nos meses de Janeiro e 

Fevereiro. Em resposta a mesma disse que alguns medicamentos estavam em 

falta no início do ano, e as empresas responsáveis pela fabricação estavam em 

recesso, sendo assim o consórcio não conseguiu fazer a entrega dos 

medicamentos. O vereador Luiz Hanauer desejou sucesso a Secretária.  

O vereador Roque Weimann desejou sucesso a Secretária. O vereador André 

Adilson Artus questionou sobre o Hospital de Salvador do Sul, em resposta a 

Secretária disse que a renovação do contrato esta em negociação. Aproveitou 

para citar a possibilidade de adquirir mais uma ambulância para o município. O 

vereador agradeceu a presença da Secretária e disse que a Casa Legislativa 

esta a disposição. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 14 de Março de 2017.  

   


